



Pedro Olaechea
Presidente de la SNI

Hay que reforzar las medidas anticíclicas

En el contexto mundial, el primer semestre del año ha sido complejo y difícil y el gobierno peruano lo ha enfrentado, en lo posible, con una política anticíclica que, si bien no ha funcionado a la velocidad deseada, ha demostrado un esfuerzo de por medio. Es muy difícil obtener un buen resultado en momentos de tanta incertidumbre.

Consideramos que la economía está tocando un punto de sostenimiento bajo. Hay que reforzar las medidas anticíclicas. Hay temas muy concretos por analizar como el Fogem, las compras estatales, Cómprale al Perú y otros.

Debemos retomar ese 20% de puntos que se les otorgaba a las empresas nacionales cuando participaban en una licitación pública, ya que es una posibilidad para reforzar a los industriales y, sobre todo, a la pequeña y mediana industria. Asimismo, para que se unan al concierto del desarrollo nacional, se debe impulsar a las PYMES.

Aprecio y respeto el derecho a la protesta laboral, pero, de ninguna manera, transgredir al resto. Por el bien del país y para revertir esta situación, todos los peruanos tenemos que apoyarnos.

Pese a baches, la economía peruana sigue a flote.

El MEF y el BCR afirman que hay varios indicadores que muestran que la actividad económica ha comenzado a recuperarse, pero el Gobierno deberá acelerar la inversión pública para revertir el estancamiento del primer semestre.

